

L'ancien président uruguayen José Mujica lance une mise en garde sur la non-intégration



Montevideo, 5 août (RHC-PL)- L'ancien président uruguayen José Mujica a lancé une mise en garde à Montevideo sur les grands défis que doit relever l'Amérique latine pour parvenir à son intégration et il a assuré que la région connaîtrait une véritable tragédie si elle ne réussissait pas à s'unir.

Au cours d'une réunion extraordinaire au Conseil des Représentants de l'Association Latino-américaine de l'Intégration, José Mujica a estimé que dans le monde actuel, il faut choisir entre l'unité ou l'isolement.

L'ancien président a insisté sur l'importance de la volonté politique des gouvernements, et il a signalé que pour réussir, l'intégration latino-américaine doit gagner les masses.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/64880-lancien-president-uruguayen-jose-mujica-lance-une-mise-en-garde-sur-la-non-integration>



Radio Habana Cuba